

—“ふるさとちば”のための政策推進を◆



住民の交通安全を県へ訴え!

地域の道路整備で要望

For more information about the study, please contact Dr. Michael J. Hwang at (310) 206-6500 or via email at mhwang@ucla.edu.



舟戸大橋かけ替え問題で住民の安全のために早期実現を要望する西田県議

佐倉市議(3期)から県議会へ活躍の舞台を移し、すでに県議会内でも若手・中堅のリーダー格と目されている西田三十五(にじゅうご)県議は、2月定例議会の予算委員会に登壇し、地域の道路問題を真っ先に取り上げ、市民の声を県政へしつかり届けました。

また、文教常任委員長をつ一度も務めるなど、文教のエキスパートとして知られる西田

県議だけに、今議会でも教育問題に力を入れ、道徳教育の重要性を強く訴えました。西田県議は、幕末の外国人は日本人を「道徳性が高く、品格のある民族」と評したことなどを紹介、現代においても道徳教育を忘れてはならないと警鐘を鳴らしました。他にも、子どもたちの外遊びの大切さなどを提唱した、西田県議の主な質疑を特集しました。

西田議員 次に、平成23年度に佐倉市井野地先で国道296号八千代バイパスの一部区間が開通予定ですが、バイバスにつながる周辺道路に規制を無視した大型車が進入し、自転車通学の生徒や住民が大変危険な状況になることが懸念されています。私は、周辺道路への大型車進入を防止するため、バイパスの手前から「この道路は工事中のため、八千代方面への通り抜けはできません」といった予告看板

を設置すべきだと思います。そこで伺います。八千代バイパスにつながる周辺道路への大型車進入防止の予告看板を設置すべきですが、どうでしょうか。

道路整備課長 大型車規制の関係にお答えします。来年度の八千代バイパスの一部区間供用に向け、現道

型車進入防止予告看板の設置が必要だと考えておりま

八千代バイバス

大型車進入防止の看板設置

要　道路整備課長　来年度は橋梁や迂回路設計の基礎資料となる地質調査を実施する予定です。

今後の検討内容としては、橋の構造、取り付け位置、迂回路、工事の施工方法な

に向け、スピード感をもって、関係機関との協議を進めてほしいと思います。期の実現を強く要望しておきます。

西田議員 舟戸大橋かけ替え問題では、昨年9月定例県議会でもパネルを使い、その危険性を訴えましたが、今後の検討内容はどのようなものでしようか。

（音）**喜望** 舟戸大橋の危険性などについて、河川管理者である国土交通省や水資源機構、印旛沼漁業協同組合などの関係機関と協議を進めてまいります。

舟戸大橋かけ替え

地質調査を実施へ

今後、看板の設置に向けて地元佐倉市、佐倉警察署等の関係機関と設置協定等

西田議員 前向きた答弁、ありがとうございました。予告看板の設置をよろしくお願いします。

市民の声を県政へ

●県政や佐倉市での身近なご相談、ご要望をお寄せ下さい。
西田三十五 県議事務所 ☎ 043-489-2312
TEL 043-489-2401 FAX 043-489-2401
佐倉市王子台6-1-8

HPもご覧下さい。… [検索](#) [ちば自民党](#) → [議員リスト](#) → [県議会議員](#) → [佐倉市](#)

文教のエキスパート にしたたかん 西田三十五 県議

佐倉市特集・2月県議会予算委員会

「教育」こそ政治の最重要課題



「遊・友スポーツランキングちば大賞」印南小受賞に立会う西田県議

体験を通じて道徳性を高め

西田議員 道徳教育推進のための基本的な方針に基づいて、平成23年度はどのような道徳教育にとりくんでいくのか。

県教育長 平成23年度は、学校段階ごとに学習内容の重点を示した「千葉県道徳教育の指針」を踏まえ、発達段階に応じて子どもたちの内面に根ざした道徳教育を推進してまいります。

具体的には、この指針に基づいてまいります。

及び指導資料の作成②本年

外遊びをして、体力を高めたり、仲間と触れ合うこと

が大切だと考えています。

西田議員 子どもたちが安全確保の上から、放課後や休日の子ども同士の外遊びが少なくなっているが、この現状をどう考えるか。

体育課長 子どもたちが

「スポーツ鬼ごっこ」の公式大会が佐倉市で開催されました。私は、このような新

度作成した映像教材の効果的活用方法についての実践研究③高等学校の学習内容等の検討④教職員の研修の充実などに取り組んでまいります。

西田議員 道徳教育について伺います。学校における道徳教育について、現在作成している映像教材はどうな内容か。

教育政策課長 道徳の映像教材については、今年度は、中学校用と高等学校用をそれぞれ作成しているところです。

大学受験に失敗し目標を失

中学校用の映像教材は、

大学受験に失敗し目標を失

主人公が、事故で生きる希望

を失うが、車イスバスケット

トに出会い、人間として成長していくという内容で

将来を嘱望されていた主

人公が、事故で生きる希望

を失うが、車イスバスケッ

トに出会い、人間として成

長していくという内容で

将来を嘱望されていた主

人公が、事故で生きる希望